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　児童手当に関連した徴収方法の変更について。

　給食費の無償化について。

教職員と児童生徒の給食費について、収入額の内
訳を分けて表示できないか。

　展示食・予備食の費用は誰が負担しているのか。

　検査食の費用は誰が負担しているのか。
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富士宮市の発展の原
動力を生み出す北部地
域の自然保護対策につ
いて

　牛乳の残量について。

　給食の残量について。

　給食センター提供食材の残量の処理方法について。

　児童生徒の食欲と味覚に応じた献立について。

　献立の内容の検討と試食について。

　個人に提供する量について。

　献立と残量の関係について。

　１００万羽以上を飼育している卵の生産場について。

　飼料の搬入と生産した卵の出荷方面について。

　学校給食について 成長期における児童生徒の体力と思考力、免疫力を作り、
楽しく過ごせる給食の時間が、防疫対策の消毒と生徒による
配膳と食事、後片付けまで慌ただしく過ごし、最も過酷な時
になっているのかもしれない状況下で教職員・児童生徒を支
援する学校給食センターの役割について伺います。

１０月２９日の静岡新聞の報道で、市有地にて大麻草
が栽培されていたことに対しての富士宮市の見解につい
て。

静岡市と徳島県の人物が営利目的で栽培したと報道
されているが、種が散らばり周辺に大麻草が生育して
しまうなど、市内でこの件に関連して被害を被った事
例はあるか。

数年前から栽培されていたと報道されている「大麻
畑」を今まで発見できなかった原因は何か。

　排水の処理状況について。

　給食費の徴収について。

　当該年度の未納者への請求方法について。

　過年度の未納者への請求方法と回収率について。

教職員の給食費と見本(展示食・予備食)、検査食、
試食の費用について。

富士宮市の北部の朝霧高原は明日への活力回復や新鮮な考
えを生み出す宝庫となり、富士宮市の特性を持った自然環境
といえます。この地域や富士宮市がさらに発展し、世界に誇
れる自然環境にするための対策について伺います。

　鶏糞の処理状況について。
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